














































はじめに 

厚生省パイロット研究として「乳幼児健診事後措置のシステム化に関する研究」の参加指

定を機に 3か年計画を表 1の如く立案した。すなわち、実態把握の一助として・保健所な

らびに市町村サイドの事後管理の現状をアンケート方式で調査し、一方、3 町のパイロッ

ト地区を設定して、健診後の状況を把握し、最終的には関係機関との効果的効率的連けい

について、本県にふさわしい方策の一助としたい。 

初年度の報告として、1 アンケートよりみた保健所の市町村乳幼児健診事後管理への連け

いの現状、Ⅱ3パイロット町の昭和 54、55 年の健診後の実態をのべ、本県の今後のとり組

みへの問題点を考えてみたい。 


